

Journée Nationale #RaceAndCare 2025

Une mobilisation exemplaire pour la bientraitance du cheval de course

Record de **600 000 impressions** sur les réseaux sociaux !



Le 5 juillet dernier, la dynamique #RaceAndCare a porté haut un message puissant : **solidarité, soin et respect du vivant** qu'il soit humain ou équin !

La 3ème édition de la Journée Nationale de la bientraitance du cheval de course #raceandcare a réuni sur le terrain et en ligne une multitude de témoignages, relayés à travers 8 lives exceptionnels et une vague de publications saluées par les internautes pour leur sincérité et leur engagement.

Cet engouement se retrouve dans les chiffres en forte hausse :

- Près de 600 000 impressions sur les réseaux sociaux, soit **3 fois plus qu'en 2024**
- **200 000 vues** sur les vidéos partagées

Cette opération a vu se mobiliser entraîneurs, cavaliers d'entraînement, lads, jockeys et drivers, éleveurs, vétérinaires, propriétaires, hippodromes, bénévoles, professionnels du soin, et détenteurs de chevaux réformés... ils ont tous apportés leur concours à cette journée unique en France.

Par cette journée Portes Ouvertes 100 % digitale la filière des courses démontre son **engagement profond pour le bien-être équin**, en valorisant les savoir-faire et l'attention portée à chaque étape de la vie du cheval athlète.

Pierre Préaud, Secrétaire Général de la FNCH « *Cette mobilisation est le fruit d'une collaboration unique entre l'Institution et les acteurs du terrain. Elle a été rendue possible notamment grâce à l'implication de toutes les associations professionnelles, qui ont su activer puissamment leurs communautés.* »

Diffusés depuis la Normandie, les 8 lives ont permis de partager avec rigueur, transparence et clarté les **dernières avancées en matière de bientraitance**, notamment à propos de la lutte anti-dopage, de la prévention et la sécurité sur les hippodromes, de la reconversion des chevaux de course et de l'évolution des pratiques professionnelles.

Ce rendez-vous a aussi été l'occasion de rappeler la richesse et la vitalité de la filière en France. Aujourd'hui, 14 000 éleveurs, 3 000 entraîneurs, 25 000 chevaux à l'entraînement, 233 hippodromes qui irriguent toutes les régions de France, et près de 40 000 emplois et 6 000 bénévoles engagés participent à la mobilisation #RaceAndCare.

Enfin, le jeu concours organisé à l'occasion de la journée du 5 juillet a rassemblé près de **40 participants**, mettant en lumière des vidéos toujours plus professionnelles, touchantes et inventives. Trois lauréats ont été distingués par les communautés : L'écurie Damien Artu, Kiafolle, jeune propriétaire d'un cheval reconverti et l'Hippodrome de Bordeaux. Bravo à eux !

#RaceAndCare incarne une vision élargie et sensible du soin, inclusive et ouverte, où les territoires, les hommes et les chevaux dialoguent en harmonie.

Tous les contenus sont à (re)vivre en intégralité sur Instagram : @raceandcare

Contacts presse :

France Galop : Hélène Dupuy - hdupuy@france-galop.com / 06 30 41 85 89

SETF : Penny Johnston - penny.johnston@letrot.com / 06 80 32 96 69

FNCH : Oisin Hopper- o.hopper@lescourseshippiques.com / 06 30 96 79 63